



Nacht wird es filmtechnisch im Oktober in Kirchberg.

Foto: KK

Jungschauspieler für Filmprojekt gesucht

REGION. Im Zuge eines Projekts von Florian Kogler bzw. der Filmakademie Wien wird voraussichtlich Mitte Oktober in Kirchberg an der Raab der Kurzfilm „Nacht“ gedreht. Der Film erzählt vom Versuch, ein altes Haus sauber zu halten, was letztendlich in einer Schlammenschlacht endet. Gesucht werden dafür noch Jungschauspieler. Im Detail ein Mädchen im Alter zwischen neun und zwölf und vier Burschen zwischen neun und zwölf. Im September wird es zwei Casting-Termine geben. Bei Interesse einfach E-Mail mit Foto, Geburtsdatum und Körpergröße an nacht.film@gmail.com.

Mobilitätspreis fürs Vulkanland

Unser innovatives Carsharing-Projekt heimste den Hauptpreis ein.

Der heurige VCÖ-Mobilitätspreis Steiermark war dem klimaverträglichen Verkehr gewidmet. Wohin sonst sollte der Hauptpreis gehen, wenn nicht in das Steirische Vulkanland, in dem die Visionäre in Sachen erneuerbarer Energie daheim sind. Den Gesamtsieg holte das Projekt „eautoteilen im Vulkanland“. Silber ging ex aequo an das Projekt „rund um mobil Semriach“ sowie das Grazer Fahrrad-Liefer-service „velofood“.

Sieg für „eautoteilen“

Heuer ging der Sieg in die Südoststeiermark: 23 Gemeinden und 16 Unternehmen sind seit 2016 an „eautoteilen im Steirischen Vulkanland“, dem österreichweit größten Carsharing-Projekt, beteiligt. Sie starteten die Initiative, um ein Bewusstsein für gemeinschaftliche Nutzung von Fahrzeugen zu schaffen, und stellen einer großen



Die Preisträger mit VCÖ-Experte Markus Gansterer (2.v.r.), Landesrat Anton Lang (3.v.r.) und Dietmar Schubel von der ÖBB (2.v.l.). Foto: Land Steiermark

Zielgruppe insgesamt 41 Elektrofahrzeuge sowie 16 elektrische Nutzfahrzeuge zur Verfügung. In diesem Zusammenhang haben sie 73 öffentlich zugängliche E-Tankstellen installiert.

„Es ist wirklich sehr schön, dass so viele Betriebe beteiligt sind und wir freuen uns sehr über den Preis“, sagte Karl Puchas, der Geschäftsführer der LEA GmbH in Auersbach, der den Preis gemeinsam mit Florian Lugitsch von e-Lugitsch in Gniebing und

Franz Peter Zehethofer vom gleichnamigen Autohaus in Riegersburg stellvertretend für alle Projektteilnehmer entgegennahm.

Der VCÖ-Mobilitätspreis Steiermark wird vom VCÖ (Verkehrsclub Österreich) in Kooperation mit dem Land Steiermark und den ÖBB durchgeführt und auch vom Verkehrsverbund Steiermark, der Holding Graz und der Energie Steiermark unterstützt.

Die Landtechnikprofis von Engel laden zur Hausmesse

Die regionalen Kleingeräteprofis von Engel in Brunn bei Fehring stehen für höchste Fachkompetenz und individuellen Kundenservice. Alle Neuheiten am Landtechniksektor werden von 8. bis 10. September im Rahmen der Engel-Hausmesse präsentiert. So werden u.a. die Marktneuheiten der Partnerfirmen Husqvarna, Scheibelhofer, Posch und

Hörmann vorgestellt. Auch das traditionelle Gewinnspiel steht wieder am Programm. 15 attraktive Gewinne werden verlost – darunter eine Motorsäge, ein Rasenmäher und ein Torantrieb. Auch die Kulinarik kommt nicht zu kurz. Samstag und Sonntag gibt es ein halbes Grillhendl mit Gebäck um 3,90 Euro. Die Getränke sind wie immer kostenlos. WERBUNG



An den Messenägen präsentieren Manuela, Patrick und Eduard Engel alle Neuheiten der Landtechnikbranche.

Foto: KK



Am Steiermarktag lud Messedirektor Janez Erjavec u.a. die steirischen Ehrengäste zum Empfang in Halle fünf.

Foto: WOCHE

Steirischer Flair auf der internationalen Messe

In Gornja Radgona wurde im Zuge der 55. Internationalen Fachmesse für Landwirtschaft und Nahrungsmittel (siehe auch Bericht auf Seiten 4/5) zum 49. Steiermark-Tag geladen. Der Start fiel sportlich aus. Am Grenzübergang zwischen Senilj und Spielfeld trafen sich 200

Radfahrer zur Radsternfahrt, deren Ziel das Messegelände war. Gäste des großen Empfangs in der Messehalle 5 waren neben der 2. Steirischen Landtagspräsidentin Manuela Khom u.a. Bundesrat Martin Weber, LAbg. Anton Gangl und Bezirkshauptmann Alexander Majcan.